

La compañía madrileña recibió a cerca de 2.000 visitantes, con quienes compartió su experiencia y conocimiento sobre la gestión del ciclo urbano del agua

Nota de prensa

Canal de Isabel II acogió más de un centenar de visitas formativas e institucionales durante 2023

- La depuradora Arroyo Culebro Cuenca Media Alta y la presa de El Atazar fueron algunas de las instalaciones más visitadas
- Instituciones y organismos nacionales e internacionales y representantes del mundo académico quisieron acercarse a la gestión de la empresa pública

16FEB2024 – Canal de Isabel II recibió en sus instalaciones del ciclo urbano del agua durante 2023 a casi 2.000 visitantes repartidos en más de un centenar de encuentros. En total, la empresa pública madrileña acogió 107 visitas: 71 de ellas provenientes del mundo universitario o académico, y 36 de carácter institucional con delegaciones de organismos públicos y de otras empresas del sector, tanto nacionales como extranjeras. Todos pudieron conocer *in situ*, acompañados por técnicos de Canal, cómo se gestiona el ciclo urbano del agua en la Comunidad de Madrid.

Las tres instalaciones más frecuentadas fueron la planta depuradora de aguas residuales Arroyo Culebro Cuenca Media Alta, que se ubica en Pinto y es una de las más grandes de España; la presa de El Atazar, cuyo muro de hormigón encierra el mayor embalse de toda la Comunidad de Madrid; y el Centro de Control de Majadahonda, desde donde Canal supervisa todas las infraestructuras y recursos hídricos de la región de manera remota.

Entre las visitas de cariz formativo, Canal compartió su saber hacer con personal docente y estudiantes de las universidades Complutense, Politécnica, Autónoma de Madrid, Carlos III, Rey Juan Carlos o Pontificia de Comillas, además de la Universidad de Alcalá de Henares, la UNED o la escuela de negocios Esade. Primordialmente, los invitados cursaban grados y másteres relacionados con la ingeniería, el agua o la gestión ambiental, materias en las que Canal de Isabel II es referente.

Por otra parte, la empresa madrileña hizo de anfitriona ante delegaciones de una decena de países: entre otros, Brasil, Corea del Sur, Ecuador, Tailandia, Arabia Saudí, Turquía, Chile, Alemania o Macedonia. En el ámbito nacional, también recibió a dirigentes y profesionales de otras regiones del país: técnicos de la Generalitat Valenciana y la Junta de Andalucía; representantes de AEAS, Aguas de Burgos y del Consorcio de Aguas de

Bilbao; personal del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, y otras personalidades y componentes de corporaciones municipales.

La organización de estos encuentros con agentes políticos, investigadores, estudiantes y profesionales del sector supone para Canal una oportunidad de compartir su experiencia y mejores prácticas, de tal manera que tanto la compañía como sus visitantes puedan ampliar el conocimiento sobre la gestión del agua, la innovación o el desarrollo sostenible, ámbitos en los que la empresa pública madrileña es líder desde hace más de 170 años.

JORNADAS PARA EL PÚBLICO GENERAL Y VISITAS EDUCATIVAS

Con el fin de acercar sus instalaciones y su gestión también al público general, Canal de Isabel II organiza jornadas de puertas abiertas con visitas guiadas gratuitas para los ciudadanos. El pasado curso, 350 madrileños pudieron acceder durante un fin de semana a infraestructuras tan particulares como el Segundo Depósito de la calle Santa Engracia, la planta de tratamiento de lodos de Loeches o el tanque de tormentas de Arroyofresno.

Además, y a través del programa Canal Educa, creado por Canal de Isabel II en 1991 y gestionado por la Fundación Canal, cientos de escolares madrileños visitan cada año instalaciones del ciclo del agua acompañados por monitores especializados que les ayudan a entender la importancia de estas infraestructuras y del cuidado del agua y del medio ambiente.